



# しらみず

いわき市立白水小学校  
学校便り 第4号  
平成28年6月1日  
発行者 校長 遠藤隆宏

## 日曜参観・PTA講座・奉仕作業、お世話になりました

5月29日の日曜参観には、休日にも関わらずすべての保護者の皆様にご参観いただきました。ありがとうございました。

1校時目は、日常の授業の様子をご参観いただきました。

2年生は、国語「ともさんはどこですか」の学習をしました。迷子のお知らせを聞いて、絵の中からともさんを探したり、絵の中から人物を選んでその特徴を伝えたりする学習です。

自分で特徴をとらえて文章を書き、発表は参観していただいたお家の方に聞いていただきました。



<2年生の国語の授業>



<4年生の国語の授業>



<5年生の算数の授業>

4年生は、国語で「聞いて楽しもう」の単元を学習しました。読み聞かせを聞いて、お話の中の登場人物の気持ちの変化や場面の様子を想像して、発表しながら、より深く、お話を味わっていく学習です。

5年生は、算数で小数のわり算を学習しました。整数のわり算の計算の仕方をもとにして、小数の計算の仕方を考えました。一人で学習をしているので、ご両親の前で緊張した様子も伺えましたが、自分の考えをしっかりと発表することができました。

6年生は、算数で分数のわり算の学習をしました。同じ問題文であって、数値によってかけ算になったりわり算になったりすること、分数のわり算の計算の仕方について図をもとにして考えました。この単元の学習は、難しい内容ですが、これまでに学んだ内容を生かして、計算もしっかりとできるようになりました。

どの子も、お父さんやお母さんに見られているという緊張感もあったようですが、真剣に学習に取り組むことができました。保護者の皆様、ありがとうございました。



<6年生の算数の授業>



<親子パステルアート教室>



<通学路除草作業>

授業参観後には、保護者の林さんを講師として「パステルアート教室」を行いました。子どもも保護者も教職員も、パステルアートの作品づくりに没頭して取り組みました。当日の準備からご指導に至るまで、林さんには大変お世話になりました。

その後、通学路の除草作業、午後からはプール掃除と、保護者の皆様には、朝から夕方近くまで一日ご協力をいただきました。すべての保護者が参加していただき、通学路もプールも見違えるほどきれいになりました。

本当にありがとうございました。



<保護者の方々によるプール清掃>

## ◇ 6月の主な学校行事予定

1日(水) 宮小、内町小との合同体育(5、6年)  
 2日(木) 先生方の研究会のため5校時  
 3日(金) クリーン活動  
 6日(月) 校内たなばた大会  
 AED講習会のため5校時  
 7日(火) 知能テスト(2、4、6年)  
 8日(水) 小学校陸上第2ブロックリハーサル大会  
 お弁当の日  
 9日(木) お弁当の日  
 10日(金) のぞみ保育園との交流会  
 お弁当の日  
 13日(月) ALT カイリーン先生来校日

15日(水) 体カテスト(~16日)  
 17日(金) プール開き  
 22日(水) 小学校陸上競技会  
 お弁当の日  
 23日(木) お弁当の日(陸上競技会予備日)  
 28日(火) お弁当の日(陸上競技会予備日)  
 27日(月) 集金日  
 29日(水) 防犯教室  
 読み聞かせ  
 30日(木) ALT カイリーン先生来校日  
 ありがとうパーティー準備

## 第1回 お年寄り宅訪問

5月25日、本年度、第一回目のお年寄り宅訪問を行いました。  
 本年度は、児童数が少なく、すべてのお年寄り宅を訪問することはできませんでしたが、今回、訪問することができなかったお宅は、第2回目に訪問させていただきたいと思っております。  
 お忙しい中、子どもたちにお声掛けをしていただき、本当にありがとうございました。地域に見守られている学校であることを、改めて実感することができました。

## 箱崎ご夫妻による読み聞かせ

5月25日、昼休みに、箱崎様ご夫妻にご来校いただき、本年度最初の本の読み聞かせをしていただきました。読んでいただいた本は3冊でした。「十人の小さなミイラ」はユーモラスにミイラが一人ずついなくなっていくお話で、「小さな木」は、小さな木がやがて大きな花を咲かせるまでのお話でした。最後に、学校の西側にそびえる「湯の岳」の由来についての読み聞かせをしていただきました。

どのお話にも子どもたちは耳を傾け、身を乗り出して聞いていました。箱崎様、本当にありがとうございました。次回の読み聞かせも楽しみにしております。

## 陸上競技会へ向けて

6月22日の陸上競技大会まで、残り1ヶ月を切りました。子どもたちは4月から、朝や休み時間、体育の時間を使って練習に取り組んできました。

6月1日には、宮小学校、内町小学校と合同で練習を行い、6月8日には本番と同様のリハーサル大会に臨みます。

当日は、琉聖くんは持久走、倅太くんはハードル、一平くんはボール投げ、そして、瑛太くんを加えた4人でリレーに参加します。

持てる力を存分に発揮できるよう、現在も毎日練習に取り組んでいます。



<お年寄り宅訪問>



<読み聞かせの様子>



<陸上練習の様子>

## 平成28年度 白水小学校経営方針④ 「凡事徹底」を目指します

学校経営方針の4つ目は、「凡事徹底」です。

「凡事」とは、「日常の生活をおくっていく上で、当たり前にならなければならないこと」です。

白水小学校を巣立っていく子どもたちはやがて社会の一員となります。その中で、例えばあいさつであったり、名前を呼ばれた時の返事であったり、そうした「凡事」が自然にできるよう習慣化を図っていくことが大切であると考えています。

これは、もちろん学校でも指導していますが、各家庭でもぜひ習慣にしてください。

朝、「おはよう」と言って起きていますか。学校へ行くときに「行ってきます」と言ってでかけていますか。名前を呼ばれたときに、「はい」と返事ができていますか。習慣になっていなければ、それを意識できるように指導する必要があります。意識しなくとも、当たり前に行えることを目指していきたいと考えます。